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Hundisburg, den 17.01.2019 

 

 

Niederschrift  

über die Tagung des Ortschaftsrates Hundisburg der Stadt Haldensleben am 28.11.2018, von 19:30 Uhr  

bis 20:57 Uhr 

 

 

Ort: in der Gaststätte "Räuberhöhle" in Hundisburg  

_________________________________________________________ 
 

Anwesend: 

 Ortsbürgermeister 

 Herr Nico Schmidt 

 Mitglieder 

 Herr Axel Braumann 

 Herr Andre Franz 

 Herr Thomas Herrmann 

 Herr Thomas Riechert 

 Herr Thomas Seelmann 

 von der Verwaltung 

 Frau Susan Gerwien 

 

Abwesend: 

 Mitglieder 

 Herr Hagen Bergmann - entschuldigt 

 

 

Tagesordnung: 

 

I. Öffentlicher Teil 

 

1.  Eröffnung der Sitzung, Feststellung der Ordnungsmäßigkeit der Einladung und der Beschlussfähigkeit    

2.  Änderungsanträge zur Tagesordnung und Feststellung der Tagesordnung    

3.  Evtl. Einwendungen gegen den öffentlichen Teil der Niederschrift über die Tagung vom 17.10..2018    

4.  Einwohnerfragestunde    

5.  Antrag des Vereins FFW Hundisburg e.V.    

6.  Antrag zur Kostenübernahme für den Musiker zur Rentnerweihnachtsfeier 2018    

7.  Beschussvorlage SR 423-(VI.)/2018 

Beschluss zur 2. Satzung zur Änderung der Satzung über die Erhebung von Beiträgen nach § 6 KAG-

LSA für straßenbauliche Maßnahmen in der Stadt Haldensleben (Straßenausbaubeitragssatzung)    

8.  Mitteilungen    

9.  Anfragen und Anregungen    

 

II. Nichtöffentlicher Teil 

 

10.  Evtl. Einwendungen gegen den nichtöffentlichen Teil der Niederschrift über die Tagung vom 17.10.2018    

11.  Hundisburger des Jahres 2019    

12.  Mitteilungen    

13.  Anfragen und Anregungen    

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



Seite 2 von 4 - 2 - 

I. Öffentlicher Teil 

zu TOP  1  Eröffnung der Sitzung, Feststellung der Ordnungsmäßigkeit der Einladung und der 

Beschlussfähigkeit   

 

Ortsbürgermeister Herr Nico Schmidt eröffnet um 19:30 Uhr die Sitzung, stellt die Ordnungsmäßigkeit der  

Einladung sowie die Beschlussfähigkeit mit 6 anwesenden Mitgliedern fest. 

 

zu TOP  2  Änderungsanträge zur Tagesordnung und Feststellung der Tagesordnung   

 

Es liegen keine Änderungsanträge vor. 

 

zu TOP  3  Evtl. Einwendungen gegen den öffentlichen Teil der Niederschrift über die Tagung vom 

17.10.2018   

 

Herr Herrmann erklärt, dass er nach wie vor noch keine Niederschrift in Papierform vom 26.09.2018 erhalten 

habe.  

Frau Gerwien wird ihm nochmals eine zukommen lassen. 

 

Des Weiteren legt Herr Herrmann seine Einwendungen zum TOP 9 in schriftlicher Form vor. 

Vielmehr fehlen ihm seine gegebenen Hinweise zur Straßenreinigungsgebührensatzung:  

- zu den fehlerhaften Frontmetern bei der Reinigungsklasse 1 in Hundisburg 

- zur unterschiedlichen Gebührenstaffelung bei der Nach- und Neukalkulation 

 

 

Frau Gerwien gibt an, dass zu diesem Tagesordnungspunkt das Abstimmungsergebnis fehle.  

Der Ortschaftsrat hatte der Beschlussvorlage 404-(VI.)/2018 am 17.10.2018 mehrheitlich seine Empfehlung 

ausgesprochen. 

 

Abstimmungsergebnis: 

 

Ja: 4 

Nein: 1 

Enthaltung: 0 

 

zu TOP  4  Einwohnerfragestunde   

 

Seitens der anwesenden Einwohner werden keine Fragen gestellt. 

 

zu TOP  5  Antrag des Vereins FFW Hundisburg e.V. 

 

Herr Schmidt informiert die Mitglieder, wie viel Budget für kulturelle Zwecke noch vorhanden ist. 

Nachdem nun der Bürgerempfang abgerechnet worden ist, könne der Ortschaftsrat noch über 883,92 Euro  

verfügen. 

Herr Schmidt schlägt deshalb vor, von diesem Geld die Kalender für Hundisburg zu finanzieren. Doch Faltblät-

ter sollen es nicht werden, sondern ein A4-12seitiger Kalender. Bei einer Anschaffung von 500 Stück, käme man 

auf 719,95 Euro, somit bleibe ein Rest in Höhe von 163,97 Euro. 

Mit diesem Rest könne der unter TOP 6 – Alleinunterhalter finanziert werden, doch der Feuerwehrverein zum 

ThieAdvent nicht. Nach Rücksprache mit dem Feuerwehrverein, sei dieses für den Verein in Ordnung, erklärt 

Herr Schmidt. 

 

Herr Schmidt lässt über den Vorschlag – Anschaffung des A4- 12seitigen Kalenders (500 Stk.) abstimmen. 

 

Abstimmungsergebnis: 

 

Ja: 5 

Nein: 1 

Enthaltung: 0 
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Frau Gerwien informiert die Mitglieder in diesem Zusammenhang, dass dem Ortschaftsrat für das kommende 

Jahr ein Budget in Höhe von 1842,00 Euro für kulturelle Zwecke zur Verfügung steht. 

 

An- und abschließend stimmen die Mitglieder nun über den abgewandelten Antrag des Feuerwehrvereines Hun-

disburg ab. 

 

Der Ortschaftsrat stimmt dem Antrag auf finanzielle Unterstützung in Höhe von 13,97 Euro einstimmig zu. 

 

Abstimmungsergebnis: 

 

Ja: 6 

Nein: 0 

Enthaltung: 0 
 

zu TOP  6  Antrag zur Kostenübernahme für den Musiker zur Rentnerweihnachtsfeier 2018    

 

Die Mitglieder stimmen dem Antrag auf Kostenübernahme für den Musiker zur Rentnerweihnachtsfeier 2018 

einstimmig zu. 

 

Abstimmungsergebnis: 

 

Ja: 6 

Nein: 0 

Enthaltung: 0 
 

zu TOP  7  Beschussvorlage SR 423-(VI.)/2018 

Beschluss zur 2. Satzung zur Änderung der Satzung über die Erhebung von Beiträgen 

nach § 6 KAG-LSA für straßenbauliche Maßnahmen in der Stadt Haldensleben (Stra-

ßenausbaubeitragssatzung) 

 

Herr Herrmann kritisiert, dass die Ortschaftsräte nicht mit einbezogen werden, wenn es sich um Straßen in den 

Ortsteilen handelt. 

Außerdem kritisiert er das Abstimmungsverfahren. Er wäre für eine öffentliche Abstimmung, die danach ausge-

zählt und festgehalten wird. 

 

Herr Seelmann erklärt, dass jedes Grundstück eine Stimme habe und zweitens, wäre der Anwohner benachteiligt, 

der zu dieser Abstimmung nicht anwesend sein kann. Somit sei das schriftliche Verfahren richtig.  

Weiterhin gehen Herr Seelmann sowie Herr Schmidt davon aus, dass wenn Straßen in Hundisburg betroffen 

wären, der Ortschaftsrat sicherlich vorher angehört werde. 

 

Anschließend sprechen die Mitglieder der Beschlussvorlage 423-(VI.)/2018 mehrheitlich ihre Empfehlung aus. 

 

Abstimmungsergebnis: 

Ja: 4 

Nein: 1 

Enthaltung: 0 

  

 

zu TOP  8  Mitteilungen   

 

1. 

Herr Schmidt möchte darauf hinweisen, dass die Kinder, die den Jugendclub besuchen, nicht auf dem Gemeinde-

friedhof Fußball spielen, bzw. auf der Straße, wenn dort unmittelbar Autos parken. Er bittet darum, dass die 

Aufsichtsperson doch mehr darauf achten solle. 

 

2. 

Herr Schmidt stimmt zusammen mit den Mitgliedern die Sitzungstermine für 2019 ab: 

 

 - 30.01.2019 
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 - 27.02.2019 

 - 27.03.2019 

 - 24.04.2019 

 - 29. 05.2019 

 - 24.07.2019 (konstituierende Sitzung) 

 - 28.08.2019 

 - 25.09.2019 

 - 16.10.2019 

 - 27.11.2019 

 

3. 

Frau Gerwien gibt bekannt, dass dem Hinweis, dass Bäume in Hundisburg in der Satzung (ortsbildprägende 

Bäume) fehlen, nachgegangen sei. Man habe sie vergessen aufzunehmen, gefällt wurden keine Bäume. 

 

4. 

Herr Schmidt gibt bekannt, dass die Eiche auf dem Kirchberg im Stadthof gelagert wird und man nun im März 

die Eiche zusammen mit der Kirchengemeinde pflanzen wolle. 

 

5. 

Frau Gerwien teilt mit, dass in Hundisburg kein offizieller Fußgängerüberweg an der besagten Stelle war. 

 

6. 

Weiterhin gibt Frau Gerwien bekannt, dass der Mannschaftstransportwagen (FFW) in einer der Garagen am 

Wiesenweg untergestellt werden solle. 

 

7. 

Das Radwegekonzept befinde sich in der Endphase und soll im Frühjahr dem Kreistag vorgestellt werden. Da-

nach könne das Konzept auch im Ortschaftsrat vorgestellt werden, hofft Frau Gerwien. 

 

8. 

Herr Schmidt ergänzt, dass die Abrechnung für den Jahresempfang vom Etat des Ortschaftsrates gezahlt werden 

soll, somit müsse man nicht auf die Einnahme der Spendengelder warten. 

 

zu TOP  9  Anfragen und Anregungen   

A. 

Die Weide am Koppelteich sei durch den Sturm ziemlich in Mitleidenschaft gezogen worden, diese bräuchte 

einen Formschnitt, so Herr Franz. 

 

B. 

Herr Herrmann möchte erfahren, ob nur er die Übersicht über die Frontmeter in Hundisburg erhalten solle. Frau 

Gerwien erklärt ihm, dass nur er diese Übersicht haben wolle. Die Mitglieder stimmen einer Zustellung in PDF-

Format zu. 

 

C. 

Herr Herrmann möchte gern die Antwort bzw. das Schreiben der Kommunalaufsicht haben, aus dem hervorgeht, 

dass zukünftig manche Beschlussvorlagen dem Ortschaftrat nicht vorgelegt werden brauchen, wie es z.B. bei der 

der Änderung der Verwaltungskostensatzung der Fall war.  

 

 

Herr Schmidt schließt um 20:37 Uhr den öffentlichen Teil der Sitzung. 

 

gez. 

Nico Schmidt 

Ortsbürgermeister 

 

 

gez. 

Susan Gerwien 

Protokollführer 
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